

# INFO PUBLIK

## Dansat Brimob Polda Banten Hadiri Syukuran HUT ke-74 Polairud Tahun 2024

Ayu Amalia - [BANTEN.INFOPUBLIK.CO.ID](http://BANTEN.INFOPUBLIK.CO.ID)

Dec 3, 2024 - 18:31



Cilegon - Dansat Brimob Polda Banten Kombes Pol Imam Suhadi, S.I.K. Hadiri Acara Syukuran HUT Ke-74 Polairud Tahun 2024. Acara ini berlangsung Di Mako Ditpolairud Polda Banten. Selasa (03/12).

Kapolda Banten Irjen Pol Suyudi Ario Seto, S.H., S.I.K., M.Si., memimpin acara tersebut dan menyampaikan arahnya, ditekankan pentingnya menjaga

stabilitas keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) di tengah tantangan geopolitik global yang semakin kompleks. Stabilitas ini dinilai sebagai fondasi penting bagi kemajuan Indonesia menuju negara yang kuat, terhormat, dan sejahtera.

“Polairud telah menunjukkan komitmen dalam menjaga kedaulatan wilayah perairan Indonesia melalui sinergi dengan berbagai kementerian, lembaga, serta kepolisian negara sahabat. Keberhasilan ini menciptakan dampak positif yang meningkatkan kepercayaan internasional terhadap Indonesia,” ujar Irjen Suyudi Ario Seto, S.H., S.I.K., M.Si.

Selain itu, Polairud juga berperan aktif dalam penanganan bencana alam dengan mengerahkan personel dan sarana prasarana untuk evakuasi korban serta distribusi logistik. Hal ini mencerminkan kehadiran nyata Polairud di tengah masyarakat, terutama dalam situasi darurat.

Ditempat yang sama Dansat Brimob Polda Banten Kombes Pol Imam Suhadi, S.I.K. juga menyampaikan kepada seluruh jajaran Polairud untuk terus meningkatkan kinerja dan dedikasi, terutama dalam mendukung Misi Asta Cita serta agenda nasional maupun internasional. “Jadikan keberhasilan yang telah diraih sebagai motivasi untuk memberikan pengabdian terbaik, karena tugas Bhayangkara Negara adalah perjalanan tanpa akhir,” Ujar Kombes Pol Imam Suhadi, S.I.K.

“Polairud akan selalu menjaga perairan Indonesia. tidak hanya melindungi kedaulatan, tetapi juga mendukung perekonomian nasional melalui pengamanan jalur laut dan udara. Semoga momen ini semakin memperkuat semangat kita untuk terus memberikan yang terbaik bagi bangsa dan negara,” tutup Kombes Pol Imam Suhadi, S.I.K.